

**Solidarité avec la lutte des salariés  
de France 3  
pour une augmentation  
générale de 150 €**



Depuis près d'un mois, les salariés de France 3 mènent une lutte exemplaire pour la hausse de leurs salaires.

- **Une lutte exemplaire en raison de la clarté de la revendication** : une augmentation générale de 150 € pour tous les salariés (y compris les CDD) exprimée en points d'indice.
- **Une lutte exemplaire en raison des modalités de la grève** : depuis le 16 octobre, neuf grèves de 59 minutes, fortement suivies par les salariés, ont entraîné d'importantes perturbations sur l'antenne, notamment au moment des journaux télévisés. Ces actions sont très efficaces tout en limitant les pertes de salaire.
- **Une lutte exemplaire en raison de son caractère unitaire** : les préavis de grève sont déposés tour à tour par la CFTC, la CFDT, la CGC, FO, le SNJ et SUD et suivis par les salariés en parfaite unité syndicale. A l'exception de la CGT, hostile à ce type d'action.
- **Une lutte exemplaire car elle redonne de l'espoir** : après des années de désunion et de démoralisation, l'unité syndicale autour de la question des salaires est un sursaut. Encouragés par la mobilisation des personnels, les syndicats se disent désormais déterminés à poursuivre le mouvement jusqu'à l'élection présidentielle, s'il le faut.

SUD-AFP exprime sa solidarité avec les acteurs de cette lutte exemplaire.

Paris, le 10 novembre 2006

**SUD-AFP (SUD Culture Solidaires)**

Plus d'infos sur les sites syndicaux :

**SUD France 3** : <http://perso.orange.fr/sud.france3/>

**SNJ France 3** : <http://www.snj-audiovisuel.org/>